



## Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 25.06.2021

### Antrag zur Sitzung des BA 03 am 13.07.2021

#### Unklare Beschilderung der Radverkehrsanlagen an der Kreuzung Türken- / Gabelsbergerstraße beseitigen

Der BA 03 sieht an der für Fahrradfahrer neu gestalteten Kreuzung Türken-/ Gabelsbergerstraße folgende Probleme:

- Fahrradfahrer, die von Westen aus der Gabelsbergerstraße kommen, nehmen die neu geschaffene, signalgeregelte Abbiegemöglichkeit in die Türkenstraße Richtung Norden nicht wahr, da sie vor der Ampel nicht darauf hingewiesen werden.
- Fahrradfahrer, die von der Briener Straße über die Türkenstraße an die Kreuzung kommen, haben keine gekennzeichnete Querungsmöglichkeit, um weiter nach Norden auf der Türkenstraße fahren zu können.
- Fahrradfahrer, die auf dem Richtung Süden für den Radverkehr freigegebenen Fußweg der Türkenstraße fahren, erhalten an der Ampel keine Signalisierung, um die Gabelsbergerstraße zu queren.

Wir bitten darum, im Rahmen eines Ortstermins mit dem Mobilitätsreferat, eine bessere Kennzeichnung für Fahrradfahrer zu prüfen.

#### Begründung

Der BA 03 begrüßt es, dass nun für die Fahrradfahrer eine Möglichkeit geschaffen wurde, die Gabelsbergerstraße signalgeregelt und somit sicherer als bislang queren zu können. Unserer Beobachtung nach wird diese Möglichkeit allerdings kaum genutzt, da vor der Kreuzung nicht darauf hingewiesen wird. Insbesondere deswegen ziehen die Fahrradfahrer es daher weiterhin vor, einen oftmals sehr gefährlichen Fahrspurwechsel auf der Gabelsbergerstraße durchzuführen, um die Türkenstraße über die seit jeher bekannte, nicht signalgeregelte Linksabbiegemöglichkeit zu erreichen.

Ferner berücksichtigt die neue Querungsmöglichkeit nicht die Fahrradfahrer, welche die Gabelsbergerstraße von der Briener Straße aus kommend queren möchten.



Antragsteller:  
Georg Fleischer, Mathias Popp